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DISCUSSIONE C.C.  PUNTO 8)   ODG  21.12.2023   RICOGNIZIONE ANNUALE DEI SERVIZI 

PUBBLICI LOCALI A RILEVANZA ECONOMICA ANNO 2022 

 

Presidente Andreani: “Segretario”. 

Segretario Generale: “Allora è l’adempimento che viene previsto per la prima volta, perché è 

un’attuazione del d.lgs. 201 del 23 dicembre 2022. Il decreto mira a riordinare la disciplina dei servizi 

pubblici locali e prevede che ogni anno venga fatta una ricognizione di come i servizi pubblici di 

rilevanza economica, cioè quelli che hanno un mercato di riferimento e che senza l’intervento del 

comune, un contributo, troverebbero comunque dei soggetti interessati alla relativa gestione, ecco 

come questi servizi pubblici vengono veramente gestiti dal comune. Quindi sono esclusi da questo 

censimento i servizi che sono direttamente rogati dal comune, e ci rientrano i servizi esternalizzati. 

Da linee esplicative è stato indicato che i servizi che sono gestiti a rete e cioè il servizi idrico, di 

illuminazione o di gas non sono rientrano nell’ambito di competenza del comune ma dovranno essere 

relazionati da parte degli organi sovraordinati che ne hanno la relativa gestione e in questa fase di 

prima applicazione è stato previsto che vengano censiti i servizi dei parcheggi a pagamento e nel 

comune non ci sono, gli impianti sportivi e servizi cimiteriali, le luci volitive, e il trasporto scolastico. 

Per quanto riguarda gli impianti sportivi  quindi si tratta degli impianti di cacio che sono concessi alle 

varie associazioni del territorio, per questo è stata fatta una relazione da parte della responsabile, la 

dottoressa Michela Cungi che dà atto di come sono state individuate le associazione, di quale sia il 

canone annuo previsto, quali sono gli obblighi a carico delle associazioni, quindi obbligo di gestione, 

di conduzione e manutenzione degli impianti stessi, con la relativa durata del contratto data di 

affidamento e  scadenza dell’affidamento. Poi ci sono i servizi cimiteriali che sono stati esternalizzati 

ad una ditta con un contratto d’appalto biennale che è ora in scadenza a dicembre per cui la 

responsabile dell’unità operativa 7 si sta già occupando dell’affidamento del nuovo appalto e si tratta 

dei servizi di esumazione, tumulazione, e piccole opere di manutenzione all’interno del cimitero. Poi 

le luci votive che sono invece gestite internamente da parte dell’ufficio tributi, e il trasporto scolastico 

è stato dato in appalto però soltanto fino ,dunque scadeva a giugno di quest’anno poi è sub entrata la 

normativa in merito al tpl, e quindi è stato previsto che nella prima annualità si occupi l’unione del 

Casentino, di espletare una gara livello associato per i tutti i comuni aderenti, dopo di che dal 

settembre successivo verrà fatta una gara pluriennale che terrà conto più nello specifico delle esigenze 

dei vari comuni. Ora interviene l’unione del casentino in via provvisoria, e d’urgenza per assicurare 

il servizio soltanto per quest’anno scolastico. Questa relazione viene approvata dal consiglio e deve 

essere inviata all’aram che farà i controlli per verificare la regolarità, la correttezza degli appalti”. 

Presidente Andreani: “Si mette in votazione favorevoli? 10 la maggioranza, astenuti? 4 la 

minoranza, immediata eseguibilità favorevoli? 10, astenuti? 4” 

 

 

 

 

 

 

 

 


